

El 24% de las adolescentes del mundo ha sufrido violencia en una relación

La cifra se desprende de un análisis de datos de 161 países.

Un estudio publicado en la revista *Lancet Child & Adolescent* asegura que un 24% de las adolescentes y jóvenes del mundo, de entre los 15 y 19 años, que tienen o han tenido una relación con una pareja masculina, han sufrido violencia física y/o sexual en al menos una ocasión.

La cifra se desprende tras un análisis de la Base de datos mundial sobre la preva-

lencia de la violencia contra la mujer de la Organización Mundial de la Salud (OMS), elaborada a partir de una revisión sistemática de encuestas y estudios poblacionales realizados desde de enero de 2000 a diciembre de 2018, en 161 países.

Por regiones, detalla el informe, la prevalencia de violencia a lo largo de la vida fue mayor en Oceanía (47%),

seguida de África subsahariana central (40%); África subsahariana oriental (31%) y Asia meridional (29 %).

Por su parte, las tres regiones con menor prevalencia estimada fueron Europa central (10%); Asia central (11%) y Europa oriental (13%). Sin embargo, incluso en ellas, por término medio, alrededor de una de cada diez chicas de entre 15 y 19 años fue-

ron víctimas.

Una de las conclusiones a las que llegó la investigación indica que las naciones con tasas más elevadas de matriculación femenina en la enseñanza media y los que tienen leyes de sucesión más igualitarias entre los géneros presentaban una menor prevalencia de la violencia de pareja contra las adolescentes y jóvenes.



El informe se enfoca en las parejas heterosexuales.